



Comunicado de Prensa para RefriAméricas 2024

Celebración de 20 Años de Excelencia en la Industria HVAC/R

Miami, FL – julio de 2024 – El evento más importante para la industria HVAC/R en Latinoamérica, RefriAméricas, organizado por ACR Latinoamérica, celebrará su 20º aniversario los días 24 y 25 de julio de 2024 en el Miami Airport Convention Center. Con dos décadas de historia, esta exitosa convención sigue reuniendo a profesionales, empresas e instituciones del sector.

Cala Awards: Reconociendo la Excelencia en Instalaciones HVAC/R

Durante el evento, se llevará a cabo la prestigiosa ceremonia de los Cala Awards, donde se premiará a la Mejor Instalación de HVAC/R en Latinoamérica en 2024. Este galardón reconoce la innovación, eficiencia y calidad en los proyectos más destacados de la región.

Programa Académico y Conferencias de Alto Nivel

RefriAméricas ofrece un robusto programa académico con conferencias impartidas por expertos de renombre en la industria HVAC/R. Los temas abordados incluyen las últimas tendencias, tecnologías emergentes y mejores prácticas, brindando a los asistentes una valiosa oportunidad de aprendizaje y actualización profesional.

Visitas Técnicas: Explorando Innovaciones en Miami

El evento también incluye dos visitas técnicas exclusivas a instalaciones modernas de Miami: SOCIETY WYNWOOD y 830 BRICKELL. Estas visitas permitirán a los participantes conocer de cerca proyectos innovadores y de vanguardia en el sector.

Muestra Comercial: Conectando con los Líderes del Mercado

La muestra comercial de RefriAméricas contará con la participación de más de 100 compañías reconocidas del mercado HVAC/R. Los asistentes tendrán la oportunidad de explorar productos, servicios y soluciones de última generación, estableciendo conexiones valiosas con proveedores y líderes de la industria.

Fiesta Alegría: una celebración de dos décadas de innovación

Durante el evento, para celebrar sus dos décadas en el mercado, RefriAméricas tendrá el placer de presentar la Fiesta Alegría. Se trata de un evento festivo especial que conmemora el crecimiento y desarrollo de la industria HVAC/R en los últimos 20 años.

Únete a Nosotros en RefriAméricas 2024

RefriAméricas 2024 promete ser una experiencia inolvidable, combinando aprendizaje, innovación y celebración. No te pierdas la oportunidad de ser parte de este evento único y celebra con nosotros 20 años de éxito en la industria HVAC/R.

Fecha: 24 y 25 de julio de 2024

Lugar: Miami Airport Convention Center (MACC), Miami, FL

Para obtener más información ingresa a:

Sitio web: www.refriamericas.com

Redes Sociales:

Facebook e Instagram: [refriamericas](#)

Linkedin: [refriamericas](#)

Sobre ACR Latinoamérica: ACR Latinoamérica es la revista especializada en el sector de aire acondicionado, calefacción, ventilación y refrigeración en América Latina. Con un enfoque en la innovación y las mejores prácticas, ACR Latinoamérica proporciona información valiosa y actualizada para los profesionales de la industria. RefriAméricas y ACR Latinoamérica colaboran para ofrecer contenido educativo y de alta calidad a sus lectores y asistentes del evento.

Sitio web: www.acrlatinoamerica.com

Sobre Latin Press, Inc.: Con sucursales en Miami, México y Colombia, Latin Press es una empresa internacional dedicada a medios y eventos, enfocada en comunicaciones B2B para sectores como la automatización de edificios, seguridad electrónica, HVAC, audio y video profesional, multimedia, broadcast y redes de comunicación de datos. Actualmente, cuenta con una amplia audiencia, con más de 200,000 registros entre suscriptores y asistentes.

Sitio web: <https://www.latinpressinc.com/es/>